
   様式２(第３の６関係) 

会 議 の 概 要 

１ 会  議  名 

  (審議会等名) 

令和４年度（2022年度）第１回宝塚市個人情報保護・情報公開審議会 

（宝塚市個人情報保護・情報公開審議会） 

２ 開 催 日 時 令和４年（2022年）７月１１日（月）午後２時半から２時間程度 

３ 開 催 場 所 宝塚市役所３階 特別会議室 

４ 出 席 委 員 

 

委員６名 

黒葛 裕之 委員、古賀 広志 委員、岡本 英子 委員 

池田 清輝 委員、喜多見 みつ子 委員、吉田 弘美 委員 

５ 公開不可・一部不可  

の場合の理由 

 

 

６ 傍 聴 者 数 ０人 

７ 公開の可否 ■可   □不可   □一部不可 

８ 議題及び結果の概要 

 

 

 

 

 

 

 

１ 議題 

（１）ファイル交換システムを利用して外部の事業者等と個人情報を含むデー

タファイルの送受信を行うことについて（諮問） 

（２）令和３年度 情報公開条例及び個人情報保護条例の運用状況について

（報告） 

（３）宝塚市個人情報保護条例第６条第３項に基づく個人情報取扱事務登録簿

変更等の届出（報告） 

（４）特定個人情報保護評価書の届出（報告） 

（５）個人情報保護法施行条例の制定について（改正個人情報保護法の概要及

び条例制定の方針に関する説明） 

２ 審議結果の概要 

  上記（１）について、数か月間、比較的事務件数の多い「ふるさと納税記

念品送付事務」で試用的にシステムを利用し、特に問題なければ全庁的に活

用していくよう意見があった。次回以降の審議会で担当課の試用状況の報告

を行い、答申を行うこととなった。 

  上記（２）について、令和３年度情報公開条例及び個人情報保護条例の運

用状況の報告を行った。委員からは、これまでと同様に問題なく、適切な事

務執行に努めるよう意見があった。 

  上記（３）について、宝塚市個人情報保護条例第６条第３項に基づく個人

情報取扱事務登録簿変更等の届出の報告を行った。個人情報保護法の改正に

より個人情報取扱事務の登録形式が変わるため、この事務自体は今年度で終

わるが、間違いのないように適切な事務執行に努めるよう意見があった。 

  上記（４）について、特定個人情報保護評価書の届出の報告を行った。今

後とも、特に問題が出ないように、慎重にかつ丁寧な取り扱いをするよう意

見があった。 

  上記（５）について、個人情報保護法施行条例の制定の説明を行い、次回

以降、条例案を示し、審議を行うこととなった。 

 


